



Extrait du AMAP Court-Circuit Saint-Denis

<http://www.amap-court-circuit.org/spip.php?article88>

# Docu-Club mai 2013 - La Nuit remue

- Docu-Club -

Date de mise en ligne : jeudi 30 mai 2013

---

AMAP Court-Circuit Saint-Denis

---

## La Nuit remue

un film de Bijan Anquetil

45 min. - France - couleur - 2012



C'est une histoire d'amitié. Sobhan et Hamid. Deux jeunes Afghans. Le voyage depuis l'Afghanistan jusqu'à Paris les a réunis. C'est là, autour d'un feu de fortune allumé au bord d'un canal, qu'ils se sont retrouvés. « La nuit remue » montre ce qui se passe parfois la nuit tombée au coeur de nos villes.

Un film sur les passagers de la nuit en Europe, sur une jeunesse afghane qui se vit dans l'exil et qui, clandestinement, écrit son histoire. Avec des actes, des mots et des téléphones portables.

## Bismillah

documentaire sonore de Anna Salzberg et Arnaud Forest

11 min 25'. - France 2007



Bismillah, 15 ans, est venu d'Afghanistan en France, en passant par le Pakistan et l'Iran. Il a beaucoup perdu au cours du voyage. Il est aujourd'hui dans un foyer, et scolarisé dans une classe d'enfants primo-arrivants au collège Jean-Renoir de Bondy (93).

Dans le cadre de l'atelier radio "La Claque" animé par Anna Salzberg, Arnaud Forest et Jean-Robert Dantou, il a

voulu écrire et raconter son histoire.

**Vendredi 31 mai 2013 à 19h30**



Projection au local de La Dionyversité, 4, Place Paul Langevin, 93200 - Saint Denis (métro Basilique)

*Participation libre aux frais.*